

Libra esterlina cae tras elecciones en Reino Unido



Londres, 9 jun (RHC) La libra esterlina cayó a su menor nivel en siete semanas por los resultados de las elecciones en Reino Unido, en las cuales el Partido Conservador de la primera ministra Theresa May perdió su mayoría parlamentaria.

Los medios locales de difusión insistieron en que los comicios de este jueves, convocados por May, califican como un revés político pese a la victoria de su partido, ya que al no poder ganar la mayoría absoluta se verá obligada a pactar para formar gobierno o negociar acuerdos puntuales.

Dicho nivel de paridad era lo contrario a lo que ella buscaba, ya que al adelantar las elecciones su objetivo primordial era obtener la mayor cantidad de asientos en la Cámara de los Comunes y, de esta manera negociar, la salida de Reino Unido de la Unión Europea -proceso conocido como Brexit- de manera relajada y omnipotente.

En dicho entorno, la libra esterlina bajó 2,5 por ciento, a 1,2636 dólares, el menor nivel desde que May convocó a las elecciones anticipadas el 18 de abril.

Según reportes especializados, las reacciones de otras monedas importantes como el dólar, el euro y el yen, eran limitadas.

El dólar subía 0,4 por ciento y cambió de manos a 110,385 yenes, mientras que el euro amplió sus pérdidas y se cotizó a 1,1179 dólares.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/132178-libra-esterlina-cae-tras-elecciones-en-reino-unido>



Radio Habana Cuba